

Ácida crítica del ex alcalde Mella por inauguración del Hospital:  
“Quisieron sacar provecho político”

:Según muchos vecinos de Quillota, uno de los grandes ausentes en la inauguración del nuevo Hospital Biprovincial Quillota-Petorca, fue el ex alcalde Luis Mella.

Debemos recordar que cuando las comunas de ambas provincias gestionaban por la ubicación del centro asistencial, Luis mella fue más allá y como alcalde de Quillota donó el terreno donde finalmente se construyó el colosal edificio.

Anuncio Patrocinado

Hoy, tras una apresurada ceremonia, el ex alcalde publicó una ácida crítica al gobierno a través de su cuenta de Twitter:

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



[https://twitter.com/doctormella/status/1461759950137483276?t=s0fs9MSXhUxioNHSqZ1\\_LQ&s=08](https://twitter.com/doctormella/status/1461759950137483276?t=s0fs9MSXhUxioNHSqZ1_LQ&s=08)

[Autoridades en picada por no haber sido considerados en la “apresurada” inauguración del Hospital Biprovincial Quillota-Petorca](#)

Ácida crítica del ex alcalde Mella por inauguración del Hospital:  
“Quisieron sacar provecho político”

[Autoridades en picada por no haber sido considerados en la “apresurada” inauguración del Hospital Biprovincial Quillota-Petorca](#)

[Autoridades en picada por no haber sido considerados en la “apresurada” inauguración del Hospital Biprovincial Quillota-Petorca](#)

y tú, ¿qué opinas?